
2.6.2024 Проповедь: Все III - Ты ничего не можешь сделать без
меня.
We are finally at the finish line! The last sermon in the Christ - Community - Everyone series. But each of

the three Cs is essential, and the power of our following Christ will only ever be as strong as we are in our

weakest C.

The past two sermons we have talked about why one of the three key values of the Trinity is "Everyone"

(He broke down the wall) and who "Everyone" refers to (Who is your neighbour?). Yes, Jesus teaches us to

be a community that is "missional," that is, open to sharing Christ with whoever is near us. It is then that

we experience the fulfilment of our mission as more people join Christ. But how can we fulfil this mission?

Иоанна 15,1-13

⁹ Как Отец дал Мне любовь Свою, так и Я дал вам любовь Мою: будьте всегда в любви
Моей.

¹² Вот закон, который Я даю вам: имейте любовь друг ко другу, как и Я имею любовь к вам».

Самый простой ответ: «Делайте это так, как Иисус».Миссия Иисуса заключалась в том, чтобы
любить нас так, как Отец любил Его. Наша миссия - любить других так, как Христос любил
нас. Какой образец любви передает нам Иисус?

A. Покиньте свои «небеса», как ИИСУС покинул Свои небеса и вошел в ваш мир.

Я думаю, мы хорошо понимаем пример Иисуса - что значит выйти из своего мира и
приблизиться к другим, войдя в их мир. Однако у церкви все еще есть соблазн втягивать
людей в свой мир, а не «выходить» между заборами, в реальный мир и покидать зону
комфорта.

Что же нас останавливает? Самый большой враг «выхода» - это наш эгоизм. Когда апостол
Павел наблюдал, как церковь в Коринфе вместе празднует Вечерю Господню, он видел, как
они причиняют друг другу боль (1 Кор 11:17-22). Неужели вы настолько презираете Тело
Божье, что унижаете тех, у кого ничего нет? »

Часто на Вечере Господней мы погружаемся в себя, чтобы проверить, достаточно ли мы
святы, чтобы есть хлеб и пить вино, но когда Павел призывает нас не принимать Вечерю
Господню «недостойно», он имеет в виду не наше несовершенство, а наше отсутствие заботы
друг о друге. Он говорит о нашей неспособности выйти из своего мира, увидеть нужды других
людей и проявить к ним любовь, пожертвовав чем-то ради их блага, как Христос пожертвовал
Свои небеса ради нашего блага и сошел на землю, среди нас.

Вечеря Господня - это глубоко миссионерское дело. Павел говорит: «Я передал вам то, что
сам принял от Господа». Именно тогда мы переживаем «животворящее Тело и Кровь
Христову», передавая полученную любовь, как это сделал Христос, а за ним Павел, а за
Павлом другие, другие, другие... и мы.

B. Живите с людьми в вашем районе так, как ИИСУС ЖИЛ С ЛЮДЬМИ ЗДЕСЬ НА
ЗЕМЛЕ

Когда родился Иисус, исполнилось древнее пророчество о том, что «Дева зачнет и родит
сына, и нарекут имя ему: Иммануил». Это «Бог с нами». Бог - Христос находится С нами, а не
«над» нами, «вне» нас или «рядом» с нами. Точно так же мы должны жить с окружающими нас
людьми. Не быть «над» ними, рядом с ними или даже отдельно от них. Когда Иисус говорит:



«Вы - соль земли и свет мира», он прямо кричит этим образом, чтобы мы были рядом с теми,
кто нуждается во вкусе чего-то особенного.

Если мы хотим исполнить свою миссию, то это не значит, что мы должны закрыться от мира
(хотя мы можем быть обеспокоены этим), но скорее жить с людьми и бесстрашно участвовать
в естественной деятельности нашего окружения со святостью и отрешенностью. Просто
«быть как Иисус... с теми людьми, с которыми был бы Иисус». И быть с ними так, как был с
ними Иисус. С искренностью сердца, заботой и пониманием, без обид. Отстраненность - это
способность смеяться, облегчать или игнорировать слова, поведение и мнения, которые
могут задеть или обидеть. Отстраненность означает, что мы понимаем: поведение не может
измениться, пока не изменится сердце. Перспектива позволяет нам быть рядом с людьми,
независимо от их образа жизни и мнения, без осуждения и критики.

C. Слушайте других так же, как ИИСУС слушает ваш голос.

Меня всегда поражало, как Иисус относился к каждому человеку, которого встречал,
совершенно по-разному. Будь то женщина у колодца, Никодим, Левий,Мария Магдалина или
Его ученики.Он выслушивал их всех и знал, как ответить так, чтобы затронуть их сердца.

Иисус был великим наблюдателем жизни. Иначе я не могу объяснить, как Он мог быть
простым плотником в течение 30 лет, не привлекая к себе особого внимания. Тогда как три
года Его служения были более сильными. Возможно, нам стоит взять с него пример и
посвятить 10 частей нашего потенциала наблюдению, слушанию и восприятию другого
человека, а одну часть - собственным словам.

Никаких упрощенных ответов, никаких одноразовых предложений. Иисус слушал и учил нас,
что самый маленький элемент общества - это человек как личность, с его собственным
опытом, радостями и болью, специфическим семейным происхождением, культурным
наследием или опытом общения с церковью. Все это влияет на то, как он объясняет свои
отношения и развивает свою веру. Когда мы пренебрегаем умением слушать, мы совершаем
большую ошибку и сильно сужаем пространство для выражения любви, которую мы сами
получили от Христа.

D. Любите безусловно, КАК ИИСУС любит вас безусловно.

Однажды Аврааму было дано такое обещание: «Я благословлю тебя и сделаю имя твое
великим; ты будешь благословением». Божье предложение делиться благословениями с
другими - это то, как мы находим глубочайший смысл в нашей жизни и наивысшее
удовлетворение.

Иисус выразил это словами: «Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет
душу свою ради Меня, тот сбережет ее». Это не призыв к рабству и болезненному
самопожертвованию, скорее, Иисус хочет сказать: «Поймите, если вы действительно хотите
радоваться и быть в достатке, то освободите немного времени и денег и пойдите и порадуйте
кого-нибудь. Помогите кому-то, кто попал в беду, удивите кого-то подарком».

Настоящая суть библейского благословения не в том, что мы делаем что-то для людей, а они
в ответ будут благодарны, понравятся нам или даже станут членами нашей церкви, но суть
благословения в том, что оно дается без всяких условий. Важно научиться принимать Божье
бесплатное и безусловное предложение, а затем жить с благодарностью, чтобы
благословение распространялось на других безвозмездно и без ожиданий. Я верю, что когда
мы будем идти в безусловной любви, мы обнаружим, что это лучшее свидетельство того,



каков наш Бог. Безусловная любовь - это сила, которая притягивает людей естественным
образом.

Быть миссионером, выполнять третье «С» - это не задача, а образ жизни. Это не «метод»
охоты на людей, а способ привнести Дух любви Христа в каждые наши отношения. Наша
миссия не в том, чтобы «евангелизировать», а в том, чтобы жить так, как жил Он. Остальное
зависит от Него. Это не только приведет к тому, что наша жизнь привлечет других ко Христу,
но и мы обнаружим, что наша собственная духовная жизнь наконец-то обрела смысл, потому
что каждое из этих проявлений любви Христа разрушает наш собственный эгоизм и учит нас
по-настоящему любить.

Быть миссионером и исполнять третье «С» - это не только то, как мы ведем себя внешне.
Напротив, нужно знать изнутри, есть ли в нас миссионерский Дух Христа - соединены ли мы
со стволом и живем ли Его любовью, которая течет через ветви в каждый лист виноградной
лозы и распространяется на окружающее пространство. Если мы живем, соединенные
Христом в одно сообщество, которое действительно открыто для всех. Если, подобно Иисусу,
мы оставим свой мир, будем жить с другими, свято и проницательно, воспринимая и слушая
других, давая им практический опыт любви без условий и ожиданий.

Если мы передадим то, что сами получили от Христа в этих четырех аспектах, нам не
придется беспокоиться о других вещах. Напротив, без Христа мы ничего не можем сделать.


